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皆様こんにちは。佐世保

では２０日から２２日まで

第２５回ヨサコイ佐世保祭

りが開催されました。３年

ぶりの通常開催ということ

で全国から１２０チーム参

加人数約４,０００人が集

まれました。３日間ともに

晴天に恵まれ全国津々浦々

から「のぼせもん」が集いました。この３日間の経済効

果は２０億円以上と言われています。慶三さん、指山さ

んお疲れ様でした。 

 

さて本日の卓話はスリランカ出身の米山奨学生のワ

ンニナーヤカムディンセラーゲ ワサンタシリ プス

パクマーラ君です。【アユボワン】どうぞよろしくお願

い致します。私もスリランカには４年半勤務しており

ました。日本政府のＯＤＡ物件でサマナラウエバダム

の建設で赴任しておりました。そのころスリランカで

は常に内紛が起きていて私が４年間は全て夜間外出禁

令が発動されており大変な時期でした。ところで皆さ

んスリランカの首都は御存じですか？案外コロンボと

答える方が多いと思いますが正しくはスリジャヤワル

デネプラコッテです。少し豆知識として覚えていてく

ださい。自分がいた４年半は危険な時期もありました

が、スリランカの紅茶は美味しいし、人も良い人が多い

です。キャンディーのペラハラ祭りやキャンディーダ

ンスなどは圧巻です。特筆すべきはカレーが旨い僕は

赴任中に何度もスリランカカレーの取材で日本人に合

いました。いかりや長介さんや若林豪さんとか何回も

見ました。今度是非今日の卓話者のワンニ君にも料理

をして頂きたいともいます【ボハマ ステゥーティ】。 

 

 

 

 

 

 

 

１．来信 
■ガバナー事務所 

ＲＬＩ（ロータリーリーダーシップ研究会） 

研修会受講者募集 

 

 

 

 

 
馬場 貴博会長・宮﨑 正典副会長・片桐 康利幹事 
本日の卓話は、スリランカ出身の米山記念奨学生 

ワンニナーヤカ・ムディヤンセーラーゲー・ワサン

タ・シリ・プスパクマーラさん（通称ワンニさん）

になります。現在佐賀大学地域デザイン科に進学さ

れております。お世話クラブは佐賀ＲＣさんで、随

行者として佐賀ＲＣ古賀利明(こが としあき)様に

もご来訪頂いております。どのようなお話が聞ける

のかとても楽しみです。本日も皆様どうぞよろしく

お願いいたします。 

鶴田 明敏君 
去る１０月１４日（土）佐世保北高校卒業第１８回生

の同期会９２名にバンド依頼をされ出演してきまし

た。大変優秀な学年で現役で東大に５名合格された

との事です。当クラブで数少ない知性派そして有識

者である橋口佳周君のお姉様も東大卒。そして各省

庁で活躍されたとの事です。青春時代そして現在ま

でお姉様と比較されてこられた橋口会員のプレッシ

ャーは大変だった事と察します。私事ですが、１５歳

の老犬チワワの毎日の点滴代で出費がかさんでいま

す。長丈のわりには大変恐縮ですが、一口出演料のご

く一部をニコニコさせていただきます。追伸：橋口パ

ストガバナーが急に普通の人に見えてきました。 

橋口 佳周君 
本日卓話いただきます、米山記念奨学生ワンニ君の

ご来訪心より歓迎申し上げます。卓話楽しみにして

います。また、結婚記念のお花、ありがとうござい

本日の出席率８０％：会員数５３名・出席２９名・欠席１０名・出席規定免除会員７名・ビジター２名 

前々回の修正出席率９８％：出席３６名・メークアップ１名・出席規定免除会員１２名 
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ました。結婚４８年目、また、付き合い始めて５０

周年でした。今でも気持ちはその頃のままですが、

私の容姿が変わり果てました。 

前田 眞澄君 
本日のロータリー情報いかがでしたでしょうか。妻

からは声が小さいとか活舌が悪いとかゆっくりしゃ

べれとか色々言われます。それって家庭内イジメで

はないかと思うのですが。でもご飯はちゃんと作っ

てくれます。めげずに頑張ります。 

八重野 一洋君 
先週の木曜日、例会はお休みを頂き東京で開催され

たグローバルクレスト創立５周年記念式典へ出席。

グループ九州を代表して挨拶する場を頂きました。

その中で「不易流行」という言葉を自分の言葉の様

に使わせて頂きました。橋口パストガバナー感謝い

たします。 

川島 千鶴君 
某代議士の当選祝いの花を牟田久美子会員にお願い

しておりましたら翌日の新聞で花だけクローズアッ

プされていて私は写っていませんでした。化粧がは

げていたので顔を出さないようにしていたのです

が、カードでバレバレでした。牟田会員に感謝して

ニコニコします。 

岡 光正君 
今日９時から長崎県公安委員会の年に１回の警備業

の立ち入り調査を受けてきました。税務調査同様に

ストレスですが、指摘事項なく無事に終わりました

のでニコニコします。今夜のビールはうまそうです 

田添 直記君 
 本日は委員会となっております。いつもたくさん

の委員会のメンバーに出席頂きありがとうございま

す。議題は忘年例会のアトラクションについてにな

ります。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

本日の合計      9,000 円 

本年度の累計    533,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＳＡＡ：鶴田明敏君 

次回例会１１月２日１２：３０～ 

 

 

 

◆ 米山記念奨学生 卓話 ◆ 
 
ワンニナーヤカ· 
ムディヤンセーラーゲー, 
ワサンタシリプスパクマーラ様 
・スリランカ出身  
・佐賀大学 地域デザイン専攻 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


